



SPORTS D'HIVER

Biathlon et saut au top

Si les skieurs alpins sont restés en retrait ce week-end, Selina Gasparin (biathlon, photo) et Simon Ammann ont offert de belles satisfactions. **PAGE 24**

SPORTS

COURSE À PIED La corrida de Noël chaud-fonnière a battu un record de participation.

La Trotteuse toujours plus courue

la trotteuse
TISSOT

YANN CONTI

La fête était de mise samedi à La Chaux-de-Fonds. La ville a accueilli la sixième édition de la Trotteuse-Tissot. Une nouvelle fois, la corrida de Noël a rassemblé petits et grands, élites et populaires dans l'ambiance féerique du centre-ville. Et une nouvelle fois le record de participation a été battu, puisque l'on a dénombré pas moins de 1575 inscrits (contre 1389, record établi l'an dernier). La manifestation s'est déroulée dans une ambiance bon enfant et par une météo plutôt clémente, malgré un temps maussade mais qui fut vite oublié une fois la nuit tombée – au grand bonheur des organisateurs comme des coureurs.

Brigitta Mathys et Jérôme Schaffner gagnent

Dans la course des dames, Brigitta Mathys, vêtue comme à l'habitude uniquement d'un body et d'un short, a remporté pour la deuxième fois consécutive une épreuve dont l'esprit lui sied à merveille. «*Je fais souvent des signes ou des sourires aux photographes durant la course. Je perds sûrement quelques secondes dans l'affaire mais j'aime partager ma joie et ma bonne humeur. J'ai de la chance d'être en bonne santé et de pouvoir courir*», rigole-t-elle avec une pointe de lucidité. La Seelandaise a devancé Laurence Yerly et Murielle Grillet.

Chez les hommes, Jérôme Schaffner s'est imposé devant Pierre Fournier. Thomas Huwiler, parti comme une bombe et vainqueur du prix du premier tour, complète le podium. Cette victoire met un peu de baume au cœur du vainqueur qui revient



Jérôme Schaffner (au centre) s'est montré plus rapide que Thomas Huwiler (à gauche, 3e) et Pierre Fournier pour s'imposer à La Chaux-de-Fonds. RICHARD LEUENBERGER

d'une longue blessure. «*Cela me redonne de la confiance. J'ai été blessé longtemps. J'ai repris après 14 mois sans compétition lors de la course de l'Escalade à Genève. J'essaie de me remettre sur pied petit à petit, même s'il y a encore beaucoup de travail qui m'attend*». Pierre Fournier, lauréat l'an dernier, ne se montrait pas trop déçu. «*Je suis satisfait. J'étais dans le coup et cela me permet de me situer pour mes prochaines échéances*». Le Vaudois ira en toute fin d'année à Madrid puis enchaînera avec une course à Nice. Quant à Jérôme Schaffner, il vise une qualification pour les champion-

nats d'Europe d'athlétisme qui auront lieu à Zurich en août 2014.

Organisateurs satisfaits

Les organisateurs peuvent se satisfaire de cette sixième édition de la Trotteuse. L'an dernier, Alexandre Houllmann, chef du Service des sports de la ville de La Chaux-de-Fonds confiait: «*Si nous devons dépasser les 1500 participants, nous devrions adapter notre configuration*». Il avait vu juste. Avec 1575 inscrits cette année, la salle de remise des prix commençait à se faire sérieusement petite. Or, la Trot-

teuse ne peut que se réjouir de sa popularité grandissante. Liselotte Bilat, coprésidente de la manifestation, attribue ce succès en premier lieu au comité, «*une quinzaine de personnes qui travaillent sans relâche du 1er janvier au 31 décembre*». Il y a également de gros sponsors dont l'apport couvre «*pas loin des trois quarts du financement de la manifestation. La planche des prix est également exceptionnelle, les participants en sont toujours très contents. On peut remercier les sponsors de nous soutenir à ce point*», assure-t-elle. Finalement, «*nous essayons toujours de planifier*

l'événement pour qu'il n'ait pas lieu en même temps qu'une autre course, comme celle de l'Escalade à Genève». Nul doute qu'avec une

telle assiduité, la participation risque de continuer à croître. Et les organisateurs d'être confrontés à des problèmes de luxe. ◉

CLASSEMENTS

LA TROTTEUSE-TISSOT

Messieurs. Toutes catégories, Grande complication (8 km): 1. Jérôme Schaffner (Neuchâtel) 26'01"0. 2. Pierre Fournier (Sainte-Croix) à 3"4. 3. Thomas Huwiler (Le Lignon) à 25"8. 4. Baptiste Rollier (Boudevilliers) à 32"2. 5. Jeremy Hunt (Porrentruy) à 48"2. 6. Alexandre Rognon (La Chaux-de-Fonds) à 1'22"4. 7. Gilles Bailly (Charmoille) à 1'40"7. 8. Michael Verniers (Savagnier) à 1'40"8. 9. Loïc Droz (Agarone) à 1'50"0. 10. Pascal Buchs (Les Hauts-Geneveys) à 1'59"2.

Dames. Toutes catégories, Grande complication (6 km): 1. Brigitta Mathys (Büetigen) 22'36"8. 2. Laurence Yerly (Cernier) à 13"8. 3. Murielle Grillet (Rumilly, FR) à 138"9. 4. Christine Gerber (La Chaux-de-Fonds) à 1'44"3. 5. Nicole Vermot (Travers) à 2'15"2. 6. Karen Schultheiss (La Sagne) à 2'20"7. 7. Fabiola Rueda-Oppliger (Corsier) à 2'25"7. 8. Pauline Purro (La Chaux-de-Fonds) à 2'33"2. 9. Corinne Zeller (Weissenburg) à 2'39"9. 10. Alizee Schnegg (Moutier) à 2'49"7.